



NOTA DE PRENSA N° 143 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

La chirimoya es un producto de exportación

Así lo dio a conocer las autoridades de la municipalidad distrital de San Juan y del gobierno regional de Cajamarca durante el anuncio del XI festival de la chirimoya.

Por: Tito Vera Cubas.



La chirimoya que producen los agricultores del distrito de San Juan en la cuenca del Jequetepeque es un producto orgánico y de excelente calidad, reúne las condiciones para ser comercializados en los supermercados del Perú y del extranjero, así lo dio a conocer el responsable de la agencia agraria de Cajamarca, Joel Culquisiban Minchan, durante el

lanzamiento de la “XI festival de la chirimoya” a desarrollarse en el distrito de San Juan los días viernes 30, sábado 31 de marzo y el domingo 01 de abril.

Ante la emergente producción de chirimoya, palta, tara y mango; la Gerencia Regional de Desarrollo Económico a través de la Agencia Agraria continúa trabajando para consolidar la asociatividad de productores en la cuenca del Jequetepeque con el objetivo de capacitar y transferir tecnología a los campesinos para mejorar la calidad y cantidad de producción con el objetivo de convertirse en exportadores y mejorar sus ingresos económicos de los campesinos.

La Agencia Agraria trabajan coordinadamente con las municipalidades y otras instituciones para inscribir a las cooperativas de la cuenca del Jequetepeque en Registros Públicos con la finalidad de acopiar los productos en cantidades considerables para poder exportar.

FESTIVAL DE LA CHIRIMOYA

Por su parte el alcalde del distrito de San Juan, Juan Carlos Aranda, manifestó que el festival de la chirimoya, que se desarrollará en su distrito, será un espacio para que nuestros productores establezcan ruedas de negocios, indicó.

El viernes 30 de marzo se realizará el acondicionamiento de stands, registro de participantes e inscripción de candidatas para la reina del “XI festival de la chirimoya”. Para el sábado 31 de marzo está programado realizar un pregón por las principales calles de la ciudad y posterior inauguración de la feria con la presencia de autoridades municipales, regionales, productores y organizaciones.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 26 de marzo de 2012

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***